toute beauté comme Cuzco (ruines incas et monuments coloniaux), Arequipa (paysage et constructions typiques en pierre volcanique tendre, *sillar*), volcans éteints (*Cañon del Colca*), Cajamarca (églises du XVII^e et du XVIII^e siècles), Huancayo, etc.

Lima offre une grande variété de restaurants où on sert de la cuisine internationale, *criollo*, chinoise (*chifa*), ainsi qu'allemande, italienne et scandinave. Restaurants recommandés: Los Condes de San Isidro, Ebony, Carlin, Costa Verde, Rosa Naútica, Los Faisanes et Pabellón del Casa.

Parmi les autres lieux de divertissement, signalons le Sachmo Jazz Bar et les « penas criollas » (surtout dans le quartier de Barranco).

Courrier

Le courrier envoyé par voie de surface au Pérou met habituellement deux mois et plus à se rendre, tandis que le courrier aérien prend de 2 à 3 semaines. La plupart des agents et des distributeurs péruviens se servent du télex, du télécopieur et du téléphone. Plusieurs services de messagerie assurent, pour environ 250 \$CAN, la livraison de documents au Canada en trois jours ou moins.